Hohes Niveau unter Beweis gestellt

STEINBACH. Der Akkordeon-Ring Steinbach hatte zum alljährlichen Herbstfest in die wieder originell und ideenreich ge-

schmückte Dorfhalle eingeladen.

Die musikalischen Darbietungen wurden vom Schülerorchester unter der Leitung von Annette Vogel mit dem Eurovisions-Thema eingeleitet. Bei weiteren stimmungsvollen Melodien konnten die Nachwuchsspieler ihr Können zeigen. Nach zwei gut vorgetragenen Solostücken von Maren Kübler und Stefanie Lohrmann gab es beim Stück Dancing Festival Szenenapplaus für das dort eingebaute Schlagzeugsolo von Simon Göckler.

Nach einer kurzen Pause eröffnete das erste Orchester unter Dirigent José Mali mit dem anspruchsvollen Stück "Ludwigsburger Miniaturen" den zweiten Teil des Abends. Es folgte der "Ungarische Tanz" von J. Brahms, bei dem die Musiker einmal mehr ihr hohes spielerisches Niveau unter Beweis stellen konnten. Ein Potpourri aus dem Musical Oklahoma, die Winzer-Polka, Melodien von Henry Mancini und der Erzherzog-Albrecht-Marsch rundeten den Abend ab.

Stürmischen Beifall erntete auch die Solistin des Abends, Alexandra Maio, mit dem von ihr virtuos vorgetragenen Stück

"Schwarze Augen".

Anschließend erfreuten drei junge Paare der TSG Backnang-Tanzsportabteilung mit Rumba, Cha-Cha-Cha und Jive die Zuschauer. Musikalisch sorgte anschließend die neu gegründete Tanzmusik-Spielgruppe des Vereins für den richtigen Ton. mk